

ABSTRAK

Nira Siti Khoerunisa, 1172020161, 2021. Penanaman Karakter Dermawan Melalui Pembiasaan Infak dan Sedekah di SMP Negeri 1 Cianjur.

Karakter dermawan perlu ditanamkan dalam jiwa siswa karena pada zaman sekarang mereka cenderung sibuk dengan masa remajanya yang lebih mementingkan kesenangan dan kepuasan pribadi daripada mempedulikan keadaan orang-orang sekitar yang kekurangan. Oleh karena itu, sekolah sebagai lembaga pendidikan didukung oleh orang tua siswa mempunyai peran untuk menanamkan karakter dermawan kepada siswanya melalui pembiasaan infak dan sedekah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : 1) Tujuan pembiasaan infak dan sedekah agar memiliki karakter dermawan di SMPN 1 Cianjur; 2) Proses pembiasaan infak dan sedekah agar memiliki karakter dermawan di SMPN 1 Cianjur; 3) Faktor penunjang dan penghambat pembiasaan infak dan sedekah agar memiliki karakter dermawan di SMPN 1 Cianjur; 4) Hasil yang dicapai dari pembiasaan infak dan sedekah agar memiliki karakter dermawan di SMPN 1 Cianjur. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif deskriptif karena peneliti mendeskripsikan suatu fenomena atau suatu keadaan yang sebenarnya dialami oleh subjek. Penentuan subjek penelitian ini menggunakan teknik *proportionate stratified random sampling*. Subjek penelitian ini adalah siswa kelas 9 SMP Negeri 1 Cianjur dan Guru mapel PABP. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi untuk mengkaji informasi lebih dalam.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : 1) Tujuan pembiasaan infak dan sedekah agar memiliki karakter dermawan di SMPN 1 Cianjur adalah untuk menjadikan siswa penuh kasih sayang dan memiliki kepedulian terhadap orang lain, bermanfaat untuk banyak orang, menghindari akhlak tercela yaitu kikir atau pelit (*bakhil*), melatih siswa menjadi pribadi yang amanah dan bisa mengelola uang dengan bijak. 2) Proses pembiasaan infak dan sedekah agar memiliki karakter dermawan di SMPN 1 Cianjur dilakukan setiap hari senin-jum'at. Uang infak yang terkumpul dialokasikan untuk pemeliharaan masjid dan pemberian upah kepada petugasnya. Khusus pada hari Jum'at ada program "Jum'at Berbagi" dimana siswa turun ke jalanan membagikan makanan dan minuman kepada orang yang membutuhkan. 3) Faktor yang menunjang pembiasaan infak dan sedekah agar memiliki karakter dermawan di SMPN 1 Cianjur yaitu pengetahuan, kesadaran dan pendapatan, faktor penghambatnya yaitu keterlambatan dari pihak sekolah atau siswa sehingga tidak dapat mengisi kotak infak sementara waktu pembelajaran sudah dimulai, tidak semua siswa dan orang tua memiliki kesadaran untuk berinjak dan bersedekah; tidak semua siswa dan orang tua memiliki pendapatan yang cukup untuk digunakan berinjak dan bersedekah; 4) Hasil yang dicapai dari pembiasaan infak dan sedekah agar memiliki karakter dermawan di SMPN 1 Cianjur yaitu menjadikan siswa memiliki jiwa kepedulian; rasa cinta dan kasih terhadap sesama manusia; ikhlas, qanaah dan bersyukur serta amanah.

Kata kunci : karakter, dermawan, pembiasaan, infak, sedekah